



Der Personalleiter und Lehrlingsverantwortliche Bernhard Sieber übernimmt von Roland und Yvonne Frei den Check über 60 000 Franken. Bild: pd

Weihnachtsgeschenk für Plaston-Lehrlinge

Widnau Anlässlich des 50-Jah Jubiläums der Plaston AG im Jahr 2006 hatte der Unternehmer Roland Frei bereits einmal 100 000 Franken für den firmeneigenen Lehrlingsfonds gespendet. Zum Abschluss der diesjährigen 60-Jahr-Feierlichkeiten der

Plaston AG liess Roland Frei dem Lehrlingsfonds nochmals den Betrag von 60 000 Franken zukommen. Er übergab den Check anlässlich der Firmen-Weihnachtsfeier, umgeben von aktuellen und ehemaligen Lehrlingen der Plaston AG.

Der Roland-Frei-Lehrlingsfonds unterstützt während dem Jahr Aktivitäten mit den Lernenden im Hinblick auf deren persönliche Entfaltung, Kreativität und soziales Verhalten. Jedes dritte Jahr wird zudem ein einwöchiges Lehrlingslager irgend-

wo in der Schweiz veranstaltet. Diese Aktivitäten sind wohl mit ein Grund, dass viele Lehrlinge im Unternehmen bleiben und heute Schlüsselpositionen von jungen Menschen besetzt werden, die einmal als Lehrlinge bei Plaston begonnen haben. (pd)

Einges@ndt

«Eine Million Sterne»-Aktion

St. Margrethen Viele fleissige Helfer waren beteiligt, damit auch dieses Jahr der Kirchplatz vor der katholischen Kirche in St. Margrethen wieder in ein herrliches vorweihnachtliches Licht getaucht werden konnte. Mit viel Vorsicht, Liebe und Kreativität platzierten die Erstkommunionkinder und Ministranten die Kerzen der Caritas in Sternform um den Christbaum. Der Anblick zauberte nicht nur den Gottesdienstbesuchern ein Lächeln ins Gesicht. Gleichzeitig macht die Aktion aufmerksam auf armutsbetroffene Menschen in der Schweiz, denen der Erlös der «Eine Million Sterne»-Aktion zukommt. Im Gottesdienst stellten sich die Erstkommunionkinder selbst vor und vermittel-

ten mit Hilfe des «Sterntaler»-Märchens die Botschaft: «Jede und jeder kann Licht verschenken und so zum Stern für andere

werden.» Neben den Erstkommunionkindern konnte auch eine neue Ministranten in der Pfarrei begrüsst werden. Das

wurde im Anschluss an den Gottesdienst bei Punsch, Glühwein und Guetzi auf dem illuminierten Kirchplatz gefeiert. (pd)



Das Kerzenlicht zog viele Besucher an.

Bild: pd

Weihnachtsspende an die Stiftung Waldheim

St. Margrethen Zur Adventszeit öffnet die St. Galler Kantonalbank 30 ihrer Niederlassungen für soziale Institutionen aus der Region. Dort können die Organisationen auf sich und auf ihre Dienstleistungen aufmerksam machen. Darüber hinaus erhalten die teilnehmenden Organisationen von der St. Galler Kantonalbank eine Weihnachtsspende von jeweils 500 Franken.

In der Niederlassung St. Margrethen bietet die Stiftung Waldheim ihre selbstgemachten Geschenkartikel wie Karten, Weihnachtsschmuck und verschiedene Dekorationen vom 6. bis 30. Dezember 2016 zum Verkauf an. (pd)



Spendenübergabe an die Stiftung Waldheim durch den Niederlassungsleiter.

Bild: pd

Einges@ndt

Klaushock des Vereins «Ehemalige Viscösler»

Widnau Im vom neuen Saalmanagementfestlich vorweihnächtig dekorierten Metropolsaal durfte die Präsidentin knapp 80 ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begrüssen, darunter auch zwei Neumitglieder. Das Vorstandsteam mit Helfer hatte am Vormittag dafür gesorgt, dass sich die Tische mit viel Tannengrün und allerlei Köstlichkeiten präsentierten. Die Gäste konnten den reichlich bereitgestellten Weihnachtsleckereien nicht lange widerstehen. Vor dem angesagten feinen Zvieri zeigte der «Viscose-Magier» Erich Leitgeb alias Ralf

Rolsn bereits zum dritten Mal einige Zaubereien. Auch den cleversten Ehemaligen gelang es nicht, die Rätsel zu lösen. Seine humorvollen, kniffligen Darbietungen wurden mit grossem Applaus verdankt.

Das schon zur Tradition gewordene Vorlesen einer besinnlich-lustigen Weihnachts-Kurzgeschichte wurde von den Ehemaligen mit aufmerksamem Zuhören mit aufmerksamen Zuhörern belohnt. Bevor sich die Versammlung bei angebrochener Dunkelheit langsam auflöste, stärkten sich alle nochmals tüchtig bei Kaffee und feinen Weihnachtsgetränken. (VRO)



Der Magier Ralf Rolsn mit seinen Zauberlehrlingen Annemarie Weiland und Erich Taucher.

Bild: Vreni Rohner



Susanne Indermaur (SGKB) mit Markus Fisch (Geschäftsführer Verein Rhyboot) bei der Spendenübergabe.

Bild: pd

660 Franken Spende an den Verein Rhyboot

Au Die St. Galler Kantonalbank verkaufte am Adventsmaart Kürbissuppe für einen guten Zweck. Die mittlerweile schon zur Tradition gewordene Kürbissuppe wurde von den Besuchern wie-

der sehr geschätzt und so kam über den Verkauf von Suppe und Getränken sowie über einige zusätzliche Spenden ein Betrag von 660 Franken zusammen. (pd)



Reflexionsweg der Firmjugendlichen.

Bild: pd

Aufbruch in ein neues Leben

Region Buechberg Auf dem Reflexionsweg haben die Firmjugendlichen ihre eigenen Stärken und Schwächen in den Blick genommen. Ein wesentliches Element neben der per-

sönlichen Reflexion war ein Gespräch über den eigenen Glauben mit einer Seelsorgerin oder einem Seelsorger aus der Seelsorgeeinheit Buechberg. (SIC)